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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0007/2022 Datum: 08.03.2022 

 

Verfasser: 05-Ratsfraktion FW Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Fahrradverleihsystem 

Gremienweg: 

24.03.2022 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

 

Im Verkehrsentwicklungsplan 2030 (vgl. 4.8) ist die Einrichtung eines öffentlichen Fahrradverleih-

systems in der Stadt Koblenz als Maßnahme festgeschrieben. Seit vielen Jahren wird in der Stadt 

schon über die Einrichtung diskutiert, dort bis 2022 liegt nichts Konkretes zur Entscheidung vor. 

Daher fragen wir die Verwaltung: 

 
1.) Wann ist mit einer Beschlussvorlage in den Fachausschüssen/Stadtrat zu rechnen? 

2.) Welche Gespräche wurden mit möglichen Anbietern geführt? 

3.) Wird auf bestehenden Ideen aufgebaut? 

4.) Wie sehen bestehende Ideenskizze aus? 

5.) Welche Standorte sind für ein Fahrradverleihsystem im Stadtgebiet und den Stadtteilen angedacht? 

6.) Wie werden die Hochschul- und Universitätsstandorte berücksichtigt? 

7.) Welche Förderungen könnte die Stadt für die Einrichtung einwerben? 
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